



ヴィクトリアゴルフ藤沢川名店が、大切なお客様にお届けするコミュニティ紙「PAR PLAY(パープレイ)」

## “PAR PLAY”の創刊にあたり

### 「堅・健・兼の3ケンをお客さまに！」

ヴィクトリアゴルフ藤沢川名店  
ゴルフスクールHISAY

PAR PLAY 編集担当 小森 剛

いつもヴィクトリアゴルフ藤沢川名店をご利用いただき、誠にありがとうございます。

この度、お客様のお役に立つ情報をお届けしたい！という思いから、当店オリジナルのコミュニティ紙「PAR PLAY (パープレイ)」を創刊することとなりました。

創刊にあたり、まずは、当店の“おもい”をお伝えしたいと思います。



#### ■「3つのケン」をお客様に

当店は、ゴルフを愛するお客様に「堅・健・兼」の3つのケンをお届けしたいと思っています。

「堅」は、堅実の堅です。お客様には、賢く、堅実なお買物を楽しんでいただきたいと思います。そして、我々はそのお手伝いをさせていただければ嬉しく思います。

「健」は、健康の健です。ゴルフを通じて健康で豊かな生活を送っていただきたいと思います。当店2階のゴルフスクールHISAYは、「健康ゴルフ」です。

ゴルフ技術の向上のみならず、最新の身体運動科学に基づくゴルフフィットネスで、皆様の健康の維持・向上をサポートいたします。



最後の「兼」は、“兼ねる”です。当店は、単にゴルフ用品の販売をするだけでなく、地域の皆様のプラスαのお役に立てればと考えています。当店にお越しただければ、ゴルフ+αのメリットが…そんなお店を目指しています。



「プラスαのメリット」それを形にしたものが、このコミュニティ紙「PAR PLAY」です。

なぜ、パープレイなのかといいますと、無理にパーティを狙わず、堅実にパーを重ねていただきたいからです。

えっ？オレは大胆にパーティを狙いたいって？

もちろん！それもOKです。ゴルフのスタイルは人それぞれですから。ポギーになるリスクはあるものの、ここ一発パーティを狙う！そんなゴルフも良いと思います。それでいて、最終的には「パープレイ」を目指して頑張ってくださいね。

■はじめまして！マスコット・キャラの「オクトパー君」です！

当店はゴルフ専門店にリニューアルオープンしたのが、2010年の10月。つまり、当店の誕生日が10月なのです。10月は英語でオクトーバー (October)。

オクト (Oct) は数字の8を意味します。では、なぜ10月がオクトーバーかといいますと、古代ローマ暦では、3月から新しい年がはじまります。つまり、3月が1の月、4月が2の月…そして10月が8の月。だから10月がオクトーバーなのです。

当店の誕生日オクトーバー、そしてゴルファーの目標である「パー」、それをかけ合わせて産まれたのが、私「オクトパー」です。



私オクトパーは、まだ仮の姿なんです。私の正式な姿を募集します。詳しくは裏表紙をご覧ください…

## 新品クラブ **VS** 中古クラブ あなたはどっち？

当店の最大の特徴は、中古クラブ国内最大規模を誇る「ゴルフパートナー」がインショップで入っていることです。よって、不要なクラブの買い取りもできますし、安価な中古クラブを、豊富な品揃えの中からお選びいただくこともできます。

では、新品と中古、どちらを選べばよいのでしょうか？

中立な立場で、当店のゴルフスクールを担当している、わたくし小森が取材しました。

### ■新品を買う最大の価値は「モノに対する思い入れ」

まずは、新品クラブを多数扱っているヴィクトリアゴルフ（以下VG）藤沢川名店のチーフ池戸に話を聞きました。

『新品を買う最大のメリットは、メーカー保障がつくという点です。例え、お客様の不注意でクラブが折れたとしても、購入から一年以内でしたら無償でお取り換えいたします。』

また、“品質が安心できる”というのも大きいです。中古の場合、誰がどの様な使い方をしているか分かりませんから…。



新品の魅力は、何より「思い入れ」と語るVGチーフの池戸

そして何より、新品を買うとクラブに対する“思い入れ”が違ってきます。この思い入れは、永くゴルフを楽しむ上で、とても大切だと思えます。何ととってもゴルフは生涯スポーツですから！』

### ■中古の魅力は「運命の出会い」

一方、中古クラブのメリットは何でしょうか？ゴルフパートナー（以下GP）の吉原は、このようにいいます。

『中古クラブのいいところは、何ととっても“安い”ことです。高いお金を出して買ったクラブがもし自分に合わなかったら…。中古でしたら、合わないモノは即売って、別のモノを買う、というやり方が可能です。新品でこれやるのは、経済的にかなりキツイでしょうから。』



中古の魅力について熱く(?)語るGPスタッフの佐藤

また、中古クラブには思いがけない「掘り出しモノ」があるといえます。

『中古クラブでは、旧モデルも入手可能です。殆どのメーカーは新製品がでると旧モデルは絶版にしまいます。しかし、中古市場にはそれがないので、中には

思いがけない“名機”にめぐり会えることがあります。この様な、“運命の出会い？”は、中古市場の魅力です』と、同じくGPの佐藤は言います。これも、国内最大級の中古クラブ販売を誇るGPならではのでしょう。



中古クラブの品数豊富なGPは当店入って正面突き当り

まとめると、新品を買っていただくメリットは、「安心感」や「満足感」、そして「思い入れ」といった「心」の充実が得られるということ。

一方、中古のメリットは、「価格の安さ」と「手軽さ」、そして、新品市場には出回っていない逸品との、思いがけない“出会い”が期待できるということでした。



圧倒的な品揃えを誇る店内

「新品」か「中古」か…、それは最終的には、お客様の価値観に委ねられるようです。（文：小森）





## 夏のラウンド時の水分補給

記録的な猛暑が続いています。熱中症には十分気をつけなければなりません。

今回は、熱中症対策で大切な水分補給に関するマメ知識をお届けいたします。

### ■運動中の水分補給

運動をすると体温が上昇します。すると、体温が高くなり過ぎないように、体は汗をかいて体温調整します。ところが、運動強度が高くなるにつれ、発汗のため皮膚に送られていた血液は、酸素を必要とする筋肉の方へと流れてしまいます。汗をかくと血液中の水分だけが減少するため、血液の粘性が高まり流れにくくなってしまいます。

そうすると、多くの人はそれ以上運動を続けることができなくなります。これが「バテる」という現象です。

30分を超えるような運動をおこなう場合は、運動中にもマメに水分補給をおこない、血液量の減少や血液の粘性の増加を抑えるようにすることが必要です。

### ■何時飲むの？

人間ののどの渇きの感覚は、非常に不正確だといわれています。ですから「のどが渇いた」と感じてから水分を補給するのでは、遅い場合があります。30分以上のスポーツをおこなう場合や、暑い場所で活動する場合は、のどが渇いたと感じなくても早めに水分補給をするようにしてください。

また、一度に大量の水分を補給するのではなく、数回に分けて小まめに飲むようにしましょう。

運動を始める前(30分ぐらい前)に、コップ1杯程度の水分を摂っておくのも効果的です。

### ■何を飲めばいいの？

飲み物の中に糖分が入っていると、体への吸収速度が遅くなることがわかっています。ですから、できるだけ糖分の少ない飲み物を飲んでください。

ジュースやコーラは糖分が多いので、運動中は避けましょう。

発汗量が非常に多い場合は、水分とともにナトリウム(塩分)や

カリウム、マグネシウムなどのミネラル分も失われてしまうため、ミネラルを含むスポーツドリンクを飲んだ方が良いでしょう。



ただし、スポーツドリンクには以外に糖分が多く含まれています。飲みやすくするために多量の甘味料が使われているからです。それらを飲む場合は、水で1.5倍から2倍に薄めて飲むと良いでしょう。

一方、空腹の状態で運動をおこなう場合は、スタミナを持たせるために糖分は必要です。

そのような場合は、先のスポーツドリンクは有効です。

また、お茶やコーヒーは利尿作用があり、脱水を促進するので、水分補給には適さないことを覚えておいてください。

効果的に水分を補給して熱中症を予防し、暑い夏のゴルフを楽しんでください。

(2F スクール担当：小森)

## 【楽しくてためになる店内イベント情報】



### 9/21 (祝) キャスコ/グローブフィッティング

お客様の手の形とサイズを機械で測定。あなたにピッタリのグローブをお作りいたします。

### 9/21 (祝) ゴルフボディと健康なカラダの作り方講座【時間】10:30~12:00、14:00~15:30

ゴルフの上達と健康に必要なカラダとは？ ゴルフフィットネス体験も【主催】アトラ50

### 9/21 (祝) はじめてゴルフ入門講座【時間】16:00~17:00、18:00~19:00

ゴルフ未経験者を対象に、ゴルフのギモンにお答えする新企画です。【主催】ゴルフパートナー

### 9/26 (土) 本間ゴルフ/ツアーバスフィッティング

本間ゴルフのツアーバス来店！カスタムクラブをバスにて製作。お客様にピッタリの逸品を！

## イベント開催レポート

# ハード🏌️とハート❤️をグンと高めた「アプローチ上達会」

さる7月20日(月)の海の日、「アプローチ上達会」が、当店にて開催され、向上心旺盛な19人の方にご参加いただきました。

今回のテーマは、「ハードとハートの向上」です。ハードとは道具、つまりウェッジです。ハートは心、つまりメンタルです。今回のセミナーは二部構成で、前半がメンタル講座、後半がウェッジ講座となりました。

前半のメンタル講座は、当店2Fゴルフスクールの担当インストラクター小森です。

ゴルフでは、ミスの原因の8割はメンタルに起因するといわれています。特にアプローチは、ターゲットが近く、結果がスコアに直結し、かつ微かなタッチが要求されるので、メンタルがとても重

要になります。講師を担当した小森はいいます。

『ポイントは「ご機嫌」です。ミスを恐れて不安になったり、打ち方に悩んだり、距離感に迷ったりといったココロの状態は、ミスを引き起こします。それらのない、ご機嫌なココロの状態でプレーすることが大切です。』と。

そこで、講座の終わりに、参加者全員で、心をご機嫌にするワークを行いました。皆様ご機嫌になられた所で、いよいよ後半のウェッジ講座です。

クラブのプロです。座学の後は1F試打コーナーに場所を移しクラブ診断が行われました。

お客様一人ひとりのスイングを画像でチェック。現在お使いのウェッジが合っているかどうか、合っていないればどの様な形状のモノが良いのか等のアドバイスが行われました。



試打コーナーでのクラブ診断  
目からウロコ!

池戸のアドバイス通りのウェッジに替えたたん、しっかりボールが捕まり、好感触を得て驚かれるお客さまも多くいらっしゃいました。

メンタル講座で心をご機嫌にする手法を学び、ウェッジ講座で最適なウェッジを見つけ、皆さま笑顔に慣れたアプローチ上達会でした。(文：小森)



小森によるメンタル講座  
やっぱりココロが大事!



池戸によるウェッジ講座  
プロの説明に皆さまご納得!

後半のウェッジ講座では、ウェッジの機能と形状、スイングのタイプ別に最適なウェッジの選び方を学んでいただきました。

講師は当店チーフ、池戸です。池戸は各メーカーのクラブフィッター資格を総ナメにしている

## マスコット・キャラ「オクトパー君」デザイン募集!

本コミュニティ紙 PAR PLAY のマスコット・キャラクター「オクトパー君」のデザインを募集します。応募資格は、当店ポイントカード会員様か、当店2Fゴルフスクール会員様に限ります。ご応募いただいた方にはボールマーカー<sup>注</sup>を、デザインが採用された方にはニューボールをプレゼントいたします。どしどしご応募ください。

ご不明な点は、当店スタッフにお気軽にお尋ねください。(注：応募数多数の場合は抽選となります)



ヴィクトリアゴルフ藤沢川名店のコミュニティ紙「PAR PLAY(パープレイ)」2015年夏号 Vol.001

【発行】ヴィクトリアゴルフ藤沢川名店 TEL:0466-55-2970 FAX:0466-55-2971 MAIL:VG-Fujisawakawana@victoria.co.jp  
【編集】ゴルフハウス湘南(担当:小森) TEL:0466-29-9025 FAX:0466-29-9026 MAIL:support@golf-house.jp